



## Seniorentheatergruppe begeistert das Publikum

**BAD ZURZACH** (ne) – «D Geischer vom Lindehof» heisst die diesjährige Inszenierung der Windischer Seniorentheatergruppe «Herbstrose». Seit 26 Jahren touren die rüstigen Damen und Herren, allesamt zwischen 65 und 83 Jahre alt, durch den ganzen Kanton Aargau und erfreuen mit ihren Theaterstücken die Menschen in Altersheimen. So traten sie am vergangenen Freitag im Pfauen, dem Zentrum für Pflege und Betreuung, vor ein grosses, erwartungsvolles Publikum. Während draussen das Wetter schmutzdelig wurde, war es im grossen Mehr-

zwecksaal für alle Beteiligten schön kuschelig und gemütlich, kuschelig schon allein deshalb, weil der Raum bis auf den letzten Platz besetzt war.

Unter der Regie von Piera Wildi-Silvestri führte die eingespielte Truppe das Lustspiel «D Geischer vom Lindehof» aus der Feder von Lukas Bühler auf. Da ging es um die Erben eines Hofes, die mit einem gefälschten Testament versuchten, an den Grundbesitz zu kommen; um geheime Machenschaften, die der Verstorbene selbst durch mystische Zeichen zu durchkreuzen schien. Flugs

wurde ein Geisterjäger eingeschaltet. Doch wie gehofft kam dann glücklicherweise die schlaue Magd der Erbschleicherin doch noch in die Quere und heckte einen «geistlichen» Plan aus, um die unrechtmässige Erbin vom Hof zu vertreiben. Doch bis es nach 60 Minuten Aufführungszeit endlich zu einem Happy End kam, sorgten amüsante Dialoge und lustige Szenen für zahlreiche Lacher.

Einmal mehr gelang es der durchorganisierten Laientheatergruppe, im Pfauen für Spannung und reichlich Amusement zu sorgen.